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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

.

DELIBERAZI0NE  No     o|

FSeduta:  ordinaria

OGGETTO: Ai)i)rovazione verbale relativo alla seduta del  21/12/2018

L'anno  duemiladiciobaj¢l  giomo rtTft          delmesedi
sala Consiliare  della S£de Circoscrizionale  sita in via F.sco

Seduta: pubblica di prosecuzione

moJ€(+.    alle  ore
ol]a n.  48  si è riunito,  in seduta pub

in  Palemo,  nella
lica,  il Consiglio Circoscrizionale,

ffigeia3::#:-uìe-::?ÌooE:ndt,o'ed:,e,,as;;"z;::ed:e|g:1r:::::,,pr::/,|:::::;tteo,co,:ac:isso|g||ocmcoscnz|ona|ensu|ti

no

composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino À~
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni +
3 Bruschettasa-verio +
4 Gulemi Andrea +``
5 Ilardi Alfiedo +
6 Prester Antonino +
7 Quartararo Giuseppe Jt
8 Rappa Giovanna +
9 Tarantino Salvatore X
10 Terranova Francesco +

TOTALE No + r>

Presiede la seduta il Presidente:

Partecipa e assiste iMa

fl /-1 o ,1- -
in qualità di Segretario



IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto 1'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del  21/12//2018

Dato atto che lo stesso è corredatQ del pa_r?re di regolarità tecnica prescritto dall'art.1  della L.R. 48/1991.
successivameite sostituTtò dall'art.12 della L.R. 23 dicemÉ-r-e 2000,  n.30.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con 1'ausilio dei Consiglieri

scrutatorif,?`,_wì,lL

Presenti                 no
•(_J+

Votanti              n°       Ì

Votifavorevoli  n°      #

Astenuti               no       p/

Voti contrari no/

il risultato è il seguente :

DELIBERA

11 verbale del  21/12/2018 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .
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COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA  PARTECIPAZIONE E DECENTRAMENT0

SETTORE SERVIZIO ALLA COLLETTIVITA'

TERZA CIRCOSCRIZIONE

Verbale del 21/12/2018

L'anno  2018,  il giomo ventuno  del mese  di Dicembre,  alle  ore  8,30,  in Palermo,

nella sala delle adunanze Consiliari della sede Circoscrizionale, sita in via Francesco

La   Colla   n.°    48/52,    si   è   riunito    il    Consiglio    Circoscrizionale    della    Terza

Circoscrizione, convocato a norma delle vigenti norme statutarie e regolamentari, dal

Presidente,   con   avviso   prot.   n.°    1714120   del   27/11/2018,   per   procedere   alla

trattazione degli argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il  Vice Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario, l'Esp. Amm.vo, Sig.ra E1'eonora Dragotta.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Alessandra Macaluso.

11  Presidente,  alle  ore  8,30  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Prester,
\

Quartararq e Terranova. Risultano presenti 6 Consiglieri.

Verificata  la  presenza  'del  quorum   strutturale  per  la  validità  della  seduta,   il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri:

Adelfio,  Prester  e  Quartararo.   La  proposta  di  nomina  dei   suddetti   scrutatori  è

approvata all'unanimità dei presenti.

•    11   Presidente   passa   alla   trattazione    del    1   punto    all'O.d.G.,    ovvero
"Com#7#.cczzz.o7?/.   c7e/   Presz.c7e72/e",    dando   lettua   di   una   nota   da   parte

dell'AMAP, prot.  n.°  1797190 del 21/12/2018  con cui si comunica che per

la richiesta di potenziamento dell'impianto dei deflusso delle acque piovane

in   Via   Stazzone   deve   essere   inoltrata   al   Servizio   Gestione   Contratti

Trasporto  Pubblico,  Idrico  e  Servizi  lnfomatici  c/o  Settore  delle  Società

Partecipate.
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Nell'ambito  delle  comunicazioni,  il  Consigliere  Terranova  informa  di  essere

stato contattato da alcuni residenti delle vie Falsomiele e Barresi che lamentano, che

ancora oggi, a più di un mese dall'ultima copiosa precipitazione, ancora persistono i

detriti accumulatisi nella Via Barresi ad angolo con Via Falsomiele, creando disagi ai

residenti e agli autoveicoli.  In vista delle festività ed anche di nuove precipitazioni,

vista la stagione in cui ci troviamo, si chiede con carattere di urgenza alla presidenza

di fare in modo che k} RAP risolva il problema, procedendo alla rimozione dei detriti.

Alle ore 8, 58 entra il Consigliere llardi. Risultano presenti 7 Consiglieri.

11 Presidente chiede di mettere per iscritto tale richiesta.

11 Consigliere llardi ha una comunicazione da fare relativa al Ponte Perrier, su

cui ha intenzione di presentare anche una mozione. Infatti, poiché stanno realizzando

il  cordolo di separazione  delle  carreggiate  che le riduce di più della metà della loro

larghezza, sarebbe opportuno che nessuno vi parcheggiasse da ambo i lati.

I Consiglieri Bruschetta e Quartararo fanno notare che già su di un ponte esiste

il divieto di parcheggio, ma il Consigliere Ilardi replica che, nonostante ciò, non solo

non  esiste  alcun  cartello  di  divieto  di  soste,  ma  la  gente  abitualmente  parcheggia

ambo  i  lati  e,  alcuni  soci  dello  Sporting  Club  si  sono  lamentati  con  lui  in  quanto,

restringendp  le  carreggiate,  non  possono  più  parcheggiare  al` centro  della  strada! ! !

Pertanto  bisogna  che  o  si  istituisca  la  zona  rimozione  ambo  i  lati o  aumentino  i

controlli.

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che comunica che, dopo

più  di  7  mesi  dalla dismissione  dei pali  della luce  di  Via  Sonnino,  ad  oggi,  non  si

hanno  notizie,  se  non  a  Ottobre  una  richiesta  da  parte  dell'Ufficio  a  Rete  che

chiedeva all'AMG un preventivo per i pali da ricollocare. 11 Risultato è che la strada

resta   al   buio.   11   Consiglio   ha   più   volte   convocato   il   Presidente   dell'AMG   a

partecipare  ad  una  seduta  del  Consiglio,  senza  mai  ricevere  risposta:   i  cittadini

pagano le tasse per avere servizi, invece hanno solo disservizi e nessuna tutela della

sicuezza, né delle persone né degli automobilisti.  Si augura che, nell'anno nuovo, il

Presidente  ed  il  Consiglio  arrivino  affinché  venga  risolto  questo  problema,  che
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pemane in tutta la circoscrizione. Non si può aspettare che le persone inizino azioni

più incisive o fiiorilegge come bloccare strade e vie principali.

Alle ore 9,20 entra la Consigliera Rappa. Risultano presenti s Consiglieri.

Si  passa  alla trattazione  del  11  punto  dell'  O.D.G.,  ovvero   "4zprovc7zJ.o7!J.  verz)cz/z`

c7e//c7  sec7%fcz precec7e73/e '',  dando  lettua  del  verbale  relativo  alla  seduta  del  giorno

201/12/2018 che il  Consiglio approva, all'unanimità dei presenti, alle ore 9,31.

Si passa al 111 puifto dell'O.d.G, owero  "4#z. Jspe///.vz. e/#77zz.077z. p7'opos'zt/.ve ", con

la trattazione della mozione d'ordine avente per oggetto :  "Rz/c7cz.me77fo 7%c}rcz.c7pz.eczz. z.77

Via dell 'Airone dal civico n.° 2 al civico n.° 8", piot. rL.°  15536377  del 16/10/2018, zL

fima del Consigliere Gulemi, iscritta al punto 16 della griglia degli atti ispettivi.

Illustra  la  mozione  il  Consigliere  Gulemi,  che  spiega  che  che  la  mozione  nasce

dall'esigenza   di   dare   una   maggiore   sicuezza   ai   pedoni,   poiché,   proprio   in

corrispondenza dei numeri civici, esiste la femata del soppresso capolinea 220 di Via

dell'allodola, fi-equentatissima, soprattutto da anziani e studenti, , trasportata proprio

davanti  al  civico  n.°  2.  Pertanto  si  chiede  un  intervento  manutentivo  radicale,  che

scongiuri,  tra  1'altro,  il parcheggio  delle  vetture  sopra  il  marciapiede,  impedendo  il

transito dei pedoni.
\

Non  ess£ndovi  altri  interventi,  il  Presidente  pon?  ai  voti  la  mozione,  approvata

all'unanimità alle ore 9,45.                                                                                       `\

Esauriti i vari argomenti, il Presidente, alle ore 9,50, chiude la seduta.

;i:~:#gi:ttaEleono,raDragotta

• _S\-^M-L4  L:l <



letto, approvato e sottoscritto

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE

11 Sottoscritto attesta che copia dellg presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li
IL SEGRETARIO

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Aìbo Pretorio di questo Comune dal

sucoessivo.

Palemo, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARIO COMUNALE

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'A]bo  della

Circoscrizione come sopra certificatQ, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì

IL SEGRETARIO


